



## Nota Aclaratoria

El Suscrito Jefe de Recursos Humanos de la Municipalidad de San Antonio de Cortés por este medio hace constar que en el mes de febrero de 2018 no se hicieron pagos a Jornales, ni a empleados temporales; debido a que hubo un inconveniente con la actualización de Firmas de la Administración entrante.

Para dar fe de lo anterior, firmo y sello la presente en el municipio de San Antonio de Cortés a los 8 días del mes de Marzo del año 2018.

Atentamente,

Lic. Denis Alexi Valladares Briones  
Jefe de Recursos Humanos  
Municipalidad SAC.  
Cel. 504 98237567